

# II Vuelta al Vallés

## Gran Premio Gesarol

Vencedor: José Crespo, "P. C. Nickys"

Chacón, vencedor del Premio de Montaña, patrocinado por Conservas Puig "P. C. Nickys", ganador de la Copa dei señor Raich, por equipos

El pasado domingo, día 8, se celebró la II Vuelta al Vallés, por carreteras de la comarca vallesana, resultando una emocionante carrera, completa de organización y apoyada por la fortuna, ya que ni un solo hombre de los 34 participantes, sufrió más de la gravedad de un pinchazo.

Sólo 34 corredores tomaron la salida para esta gran ronda vallesana, pero toda la flor y nata del ciclismo modesto y regional, conocidísimos por toda la afición al ciclismo.

Se presentaron estos muchachos con una moral de correr y de ofrecer al público una gran carrera y entre ellos una gran batalla de desquite y así resultó.

### LO QUE FUE LA CARRERA

Encontramos en la puerta del local social, al señor Civit expresidente del Club Ciclista Granollers, en representación de la casa "Gesarol", patrocinadora de la carrera. Unas palabras con el señor Civit mientras los árbitros de la carrera señores Seguer y Plans, pasan lista y dan la salida.

Salimos con dirección a La Roca justo al puente de esta población Sumet es el primero en pinchar, en la subida a Parpers le siguen la misma suerte a Tarragona, Vilana y Ciró.

En el alto de Parpers coronan con este orden: 1. Crespo; 2. Chacón; 3. Díaz; 4. Iturat; 5. Celebroski.

En el descenso de Can Bordoy poco podemos ver, ya que la marcha de los corredores es más rápida que nuestro coche.

En Llinás se quedan un grupo de cuatro corredores compuesto por Clemente, Freixas, López y Pedrola, seguidos por otro de diez, formado por París, Mostajo, García, Celebroski, Murall, Alvera, Gabriel, Roura, Díez e Itural, más adelante otro de trece.

Al llegar a Cardedeu dos corredores se despegan y nuestro chófer cumpliendo órdenes del señor Plans, acelera y damos alcance a los dos fugitivos, que son Chacón y De Pablo, que van dejando los kilómetros atrás con la rapidez de un rayo, una gran caravana de motos y coches siguen los rutereros, y en vez de ser una carrera de independientes, parecía la Vuelta a Cataluña. Sigue la gran batalla y el público que llena las aceras y los transeúntes que se paran, alientan a los dos corredores, empeñados en una batalla.

Se pasa por Granollers y los grupos que les persiguen a los ya referidos Chacón y De Pablo, se unen y tiran a fuerte tren marcando nuestro coche más de 30 kilómetros, seguido los 40 por hora; pasamos por Vilanova de la Roca, Montornés, Mollet tras los dos fugitivos, nuestro conductor, el conocido taxista Fernando, con su claxon que toca sin cesar para evitar un posible accidente a los corredores.

El interés de esta II Vuelta al Vallés sigue aumentando, Chacón y De Pablo se relevan en las subidas y descensos y parece que la bocina del coche les anima y tiran con aquel estilo, con aquel entusiasmo de juventud e interés de grandes deportistas.

Por Parets, se pasa a una distancia de 2 minutos, 05 segundos del resto, por Lissá van ganando ventaja y por Cálidas es de 3 minutos 25 s. Aquí Celebroski, sale a la caza y a éste le sigue Crespo, Mortajo, sin poderles seguir los restantes, que tras sus esfuerzos no pueden resistir la dura marcha del batallador Celebroski. París, Nogueras, Romeu, Albert, Mas, Díaz, Orbea, Roura y Bonach pinchan, Navarro y Murall, la distancia se va acortando. El alto de San Feliu de Codinas lo coronan por este orden: 1. De Pablo; 2. Chacón; 3. Iturat; 4. Montojo; 5. Sergio Celebroski.

La diferencia va acortando y sólo le separan unos dos minutos. Celebroski no cede un momento en su intento y con él van Crespo, Montojo y Gabriel. Este Gabriel, la revelación de la carrera, y un nuevo valor digno de todo un elogio en el ciclismo regional.

Ya en La Ferrería, Celebroski, Crespo y Montojo, lograron dar alcance a los fugitivos, y ya parece que tanto unos como otros están conforme y se pasa por Centellas, un grupo de cinco, pero un inoportuno pinchazo de Montojo hace que se reduzca el grupo a cuatro hombres.

Mostajo, repara y en solitario emprende una caza en marcha desesperada. Llegando a Llerona el bravo Mostajo a dar el alcance deseado a sus compañeros, disputando el sprint final.

La carrera se decidió en la misma meta, donde los cinco bravos corredores disputaron un emocionante sprint, saliendo vencedor Crespo, seguido de Celebroski, Chacón, Mortajo y De Pablo, un minuto más tarde Iturat, Corrales y el ya referido Antonio Gabriel.

Resultado que nos facilitaron los señores Seguer y Plans, es el siguiente:

### Clasificación general

1. Juan Crespo, P. C. Nickys, 3 h. 50, 20 s.
  2. Sergio Celebroski, U. C. Tarrasa, 3 h. 50, 20 s.
  3. Miguel Chacón, U. C. Sabadell, 3 h. 50, 20 s.
  4. Santiago Mortajo, por decidir, 3 h. 50, 20 s.
  5. Manuel De Pablo, P. C. Nickys, 3 h. 50, 20 s.
- Hasta 17 clasificados.

### Clasificación Premio de Montaña

1. Chacón, 12 p.; 2. Crespo, 10 p.; 3. Iturat, 8 p.;
4. De Pablo, 5 p.; 5. Celebroski, 3 p.

### Clasificación cuartas, independientes y aficionados

1. Chacón; 2. Mortajo; 3. Murall; 4. Olvera.

### Clasificación Copa señor Raich

1. P. C. Nickys 1-5-7: 13 puntos.
  2. U. C. Tarrasa 2-6-12: 20 puntos.
- Promedio: 34'905 kilómetros por hora.